



OFICINA DE COMUNICACIÓN Y PRENSA

"CON CRISTO, PEREGRINOS DE ESPERANZA, EN COMUNIDAD SINODAL"



NOTA DE PRENSA

Iglesia Arquidiocesana en Panamá se une en acción de gracias por el Papa León XIV

La Arquidiócesis de Panamá invita a todo el Pueblo de Dios a participar en la Misa de acción de gracias por la elección del nuevo Sucesor de Pedro, Su Santidad León XIV, que se celebrará este domingo 11 de mayo, a las 8:00 a.m., en la Catedral Basílica Santa María la Antigua.

La solemne Eucaristía será presidida por el Nuncio Apostólico en Panamá, Monseñor Dagoberto Campos Salas, y concelebrada por el Arzobispo Metropolitano, Monseñor José Domingo Ulloa Mendieta, O.S.A.

Este momento marca un hito importante para la Iglesia universal. La elección del Papa León XIV representa la continuidad de la misión confiada por Cristo a Pedro y a sus sucesores: confirmar a sus hermanos en la fe y guiar al Pueblo de Dios en la caridad, la verdad y la unidad. En Panamá, esta elección ha sido acogida con gran esperanza y alegría, y se vive como una oportunidad para renovar la comunión con el nuevo Vicario de Cristo.

“Queremos expresar nuestra plena adhesión, fidelidad y afecto al Papa León XIV, y dar gracias a Dios por el don de su vida y ministerio. Invitamos a toda la comunidad eclesial a unirse en oración y participación activa”, manifestó el Arzobispo Ulloa.

La Arquidiócesis anima a las parroquias, movimientos y grupos eclesiales a organizar celebraciones, momentos de oración y catequesis para acompañar este acontecimiento con espíritu de fe, y a seguir con atención las palabras y gestos del nuevo Pontífice, cuya guía será clave en los desafíos actuales del mundo y de la Iglesia.

¡Panamá está con el Papa León XIV!

Panamá, 8 de mayo de 2025.